

Unsere Sportler treten an zum Sportfest in Kleinfalke

Auch dieses Jahr ist es klar: wir sind mit am Start in Kleinfalke.

Schon in den frühen Morgenstunden ist die Aufregung bei unseren Paitzdorfer Strolchen zu spüren.

Ausgestattet mit einem kleinen Rucksack, unserem Kita-Shirt und viel guter Laune im Gepäck brechen wir gemeinsam auf.



Acht Kindergartengruppen profilieren sich heute und dürfen ihr Können unter Beweis stellen.

Da kommen nicht nur die Kinder ins Schwitzen, sondern auch so mancher Erzieher. Aber zum Glück gibt es tatkräftige Unterstützung von Frau Bräunlich.

Wenn das mal kein Heimvorteil ist.

Nach vielen tollen sportlichen Aktivitäten bei sommerlichen Temperaturen begrüßen wir die Erfrischungen und die Sportlersuppe aus der Vereinsküche Kleinfalke.

Das war lecker.

Gut gestärkt und etwas abgekämpft nehmen unsere Kinder ihre Medaillen entgegen und verabschieden sich bei Frau Landmann für ihr tolles Engagement.

Bei einem gemütlichen Schläfchen in der Kita werden die Kraftreserven unserer jungen Sportler regeneriert.

So... wir beenden unseren Beitrag mit einem kräftigen „Sport Frei“!

Wir bedanken uns bei Frau Landmann. Es war uns eine Ehre, beim letzten Sportfest nach 20-jährigem Bestehen unter ihrer Schirmherrschaft dabei sein zu dürfen.

Natürlich hoffen wir auch im kommenden Jahr auf eine Weiterführung dieses Events.

Eure Paitzdorfer Strolche

